

# Emile Clarey



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Surnommé « Bras d'Fer » ou « Maire de la rue d'Aire », Emile CLAREY est le dernier maréchal ferrant de la ville et surtout un joyeux représentant du quartier de la rue d'Aire.

Emile CLAREY reprend la forge de son père. Sa femme tient l'estaminet « A l'œil », situé à proximité de la maréchalerie.

Organisateur de la ducasse de la rue d'Aire, membre des Gardes d'Honneurs de Lorette, porte-drapeau, coqueleux, chanteur, cycliste, charitables, ... Emile CLAREY est une des figures du patrimoine béthunois.

Aujourd'hui une rue située à proximité de l'emplacement de sa forge porte son nom.